



PHOTOSPORT

Isla se despidió con una expulsión ante O'Higgins. En redes sociales se le vio en un carrete con el cantante Marcianeké.

DEBATE TRAS EL ADIÓS DEL "HUASO":

“Es una pena que Isla se haya ido así”

“El medio chileno achata a futbolistas como él”, apuntan exjugadores, divididos en el análisis del aporte del lateral a la UC.

CLAUDIO HERRERA

“E stoy orgulloso de volver al lugar donde nací, me crié y aprendí a jugar al fútbol”, decía Mauricio Isla en junio del año pasado cuando fue presentado en Universidad Católica, firmando hasta fines de 2024. Menos de un año después (con 30 partidos, un gol y nueve asistencias), la aventura cruzada del “Huaso” se terminó de forma abrupta.

“Nunca imaginé que iba a rescindir, no le veo justificación deportiva, porque en un equipo que no venía bien igual Isla logró momentos altos. Esto va más allá y tiene que ver con que el medio chileno achata a jugadores como Isla, aquí no está claro ni dónde se van a programar los partidos, hay inconducta de los hinchas, él venía de otra disciplina, acostumbrado a otra cosa, muchos años en Europa. Tenía un partido malo y lo hacían tira, al final se le veía ofuscado, pegando una patada destemplada, no estaba cómodo, como ídolo merecía más respeto. Además que mediáticamente para él no debe haber sido fácil, se expuso mucho su separación”, observa Rodolfo Dubó, ayudante de José Sulantay en la Sub 20 de 2007.

“A estos jugadores de primer nivel los desacomoda

volver a Chile, están muy expuestos; aquí estamos muy agresivos en todo sentido, por redes sociales cualquiera es dueño de tu vida y te hacen pebre, hay que ser muy fuerte de la cabeza”, dice Osvaldo Hurtado, quien conoció a Isla en las divisiones inferiores. “Es una pena que se haya ido así, él estaba jugando con un tema extrafútbolístico que te come la cabeza”, masculla “Arica”.

“Me sorprendió el nivel tan bajo que tuvo, considerando los grandes momentos a los que nos acostumbró en Italia y en la selección”, cree Jorge Aravena, DT del “Huaso” en la Sub 17.

Rodrigo Cauas, psicólogo deportivo y académico de la UNAB de Viña del Mar, reflexiona: “Me da la sensación de que el fútbol chileno no está en alto nivel y ellos de alguna forma se mimetizan, con partidos menos intensos, con menos minutos de tiempo de juego. Es una pena, porque podrían venir y marcar diferencias, y tratar de elevar el fútbol local, movilizar al resto, pero al final es como ‘si no puedes contra ellos, únete’; se acomodan a lo que está, y como saben que sus carreras están terminando, tampoco hacen mucho esfuerzo por revertir eso”.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes